

Fuentes de Financiamiento

Las fuentes de financiamiento de una empresa son todas aquellas vías que esta utiliza para obtener los recursos necesarios que sufraguen sus actividades.

Así las fuentes de financiamiento serán los medios utilizados por la misma empresa para conseguir fondos, y así poder mantener una estructura económica a largo plazo, es decir, sus bienes y derechos.

Esta clase de recursos se encuentra generalmente en el patrimonio neto y en el Pasivo, a demás de que otra de las finalidades de las fuentes de financiamiento será conseguir los fondos necesarios para lograr que las inversiones sean más rentables para la empresa.

Una forma de ver que son las fuentes de financiamiento es en el balance de una empresa, donde se recogen todas las fuentes de financiación. Dentro de esta podemos encontrar dos grandes grupos, el patrimonio neto y el Pasivo.

Donde el patrimonio neto van a ser todos los recursos propios de la compañía, las aportaciones de capital de los socios, las reservas y los beneficios no distribuidos, y el Pasivo las obligaciones con la empresa, como los préstamos bancarios, deudas con proveedores o con hacienda.

A elección de todos los socios que conformamos a Watchesco se nos hace viable un tipo de financiamiento externo, ya que este es el tipo de fuente

Más extenso que abarca las siguientes operaciones; Aporte de capital de los socios comerciales; Prestamos; líneas de Crédito; Leasing que vendría siendo un contrato donde una empresa cede a otra el uso de un bien a cambio del pago de cuotas de alquiler periódicas durante un tiempo determinado; Factoring que consiste en que una sociedad cede a otra el cobro de sus deudas; Confirming, producto financiero en donde una compañía entrega la administración integral de los pagos a sus proveedores a una entidad financiera o de crédito.

La lista de operaciones financieras que comprenden las actividades de una financiación externa continúa con Pagare, descuentos comerciales y otros más.

La empresa watchesco quiere dar diferentes métodos de pago para que alguno de nuestros productos de interés pueda ser adquirido a la forma más ajustada del cliente. Como segunda propuesta de financiamiento tenemos la que es por medio de capital propio este se refiere a la obtención de recursos a través de la emisión y venta de las acciones de la empresa.

Los inversionistas que compran las acciones se convierten en inversionistas o accionistas y tienen derecho a participar en las ganancias y en la toma de decisiones de la compañía. Esto con el objetivo de ampliar la cantidad de ingresos obtenidos para la expansión de la empresa watches.co en donde todos aquellos inversionistas harán parte del desarrollo y serán benefactores de una parte de la empresa.

Como tercera opción contaríamos con financiamiento a largo plazo donde en este caso, los préstamos o créditos tienen un plazo mayor a un año y se utilizan para financiar proyectos de mayor envergadura, como la adquisición de maquinaria, la expansión de la misma empresa. Algunos de los financiamientos a largo plazo son los préstamos hipotecarios, los bonos corporativos, entre otros.

Algunas de las ventajas de los financiamientos a largo plazo son que permiten llevar a cabo grandes proyectos y obtener mejores resultados; pueden renegociarse y modificarse; ayudan a mejorar el historial crediticio; se pueden adaptar a las necesidades del beneficiario. Y por último un financiamiento a corto plazo este tipo de financiamiento nos ayudara con los clientes los cuales no quieran superar una deuda muy alta y liquidarla en un periodo de tiempo más corto para ser exactos en menos de un año.

Se emplea principalmente para obtener liquidez para solventar problemas relacionados directamente con los ingresos. Este tipo de financiamiento considera opciones como el préstamo personal inmediato.

Algunas de las ventajas de esta forma de financiamiento es que requiere menos requisitos y su solicitud más simple; en muchos casos no necesita de aval; el acceso es rápido.

El financiamiento es una herramienta necesaria e indispensable para el fortalecimiento de las empresas, en la búsqueda y obtención de los fines y objetivos institucionales.

La palanca financiera es aquella que incorpora recursos provenientes de fuentes externas, en particular del pasivo, para ampliar las probabilidades de lograr sus objetivos corporativos, así como para apoyar a la empresa en sus necesidades de crecimiento y expansión. La incorporación de nuevos recursos, en conjunto con los propios de la empresa, genera una sinergia financiera que elevan exponencialmente sus capacidades originales.

Así como el financiamiento es importante para el desarrollo de las empresas, el exceso de financiamiento puede ser mortal. Mantener altos índices de endeudamiento puede revertir el beneficio intrínseco del financiamiento y convertir a la empresa en un ente poco productivo y con probabilidades de caer en falta de recursos por elevada carga financiera que el exceso de financiamiento provoca.